



Eduardo Azofra, vicerrector de Patrimonio si Mariano Esteban gana los comicios

El profesor de Historia del Arte ha sido presentado en el Campus de Ávila

R.D.L. | SALAMANCA

La candidatura que lidera Mariano Esteban de Vega de cara a las próximas elecciones a rector ha desgranado un nuevo nombre de su equipo. Se trata de Eduardo Azofra, profesor titular del Departamento de Historia del Arte-Bellas Artes, que se ocupará de desarrollar los proyectos estratégicos de la Universidad ligados al Patrimonio.

Esta es una de las novedades de la candidatura del catedrático de Historia Contemporánea, que, según explicó ayer en el Campus de Ávila, apuesta por “utilizar el extraordinario potencial que la Universidad de Salamanca tiene en este ámbito para llevar a cabo proyectos transversales que impliquen un reforzamiento de la docencia, la investigación transdisciplinar, la transferencia del conocimiento a la sociedad y la actividad cultural”.

Eduardo Azofra es especia-



Eduardo Azofra. | ARCHIVO

lista en la investigación y en la difusión del patrimonio artístico de la Universidad de Salamanca y del patrimonio de Castilla y León. En la gestión, ha sido director del Servicio de Publicaciones de la Universidad y subdirector y secretario del Departamento de Historia del Arte-Bellas Artes. Además, ha sido miembro de la Comisión Asesora de Patrimonio de la Universidad de Salamanca.